



Congreso aprueba a los integrantes de la Comisión Permanente

El Congreso de la Unión aprobó a los integrantes de la Cámara de Diputados y Senadores que integrarán la Comisión Permanente correspondiente al Primer Receso del Segundo Año de Ejercicio de la LXV Legislatura. Con 93 votos a favor y 14 en contra, el Pleno del Senado aprobó el acuerdo de la Junta de Coordinación Política, por el que se designa a los senadores que integrarán la Comisión Permanente.

Por el Grupo Parlamentario de Morena quedaron como titulares de este órgano del Congreso las y los senadores Alejandro Armenta Mier, Sergio Pérez Flores, Lucía Meza Guzmán, Elí César Cervantes Rojas, Rafael Espino de la Peña, Verónica Camino Farjat y Jaime Bonilla Valdez. Como sustitutos se designó a Ana Lilia Rivera Rivera, Eduardo Ramírez Aguilar, Freyda Marybel Villegas Canché, Cecilia Margarita Sánchez García, María Merced González González, Mónica Fernández Balboa y Adolfo Gómez Hernández. Por la fracción parlamentaria del PAN se nombró como titulares a los legisladores Julen Rementería del Puerto y Gina Andrea Cruz Blackledge, y como sustitutos a José Alfredo Botello y Estrella Rojas Loreto.

Del Grupo Parlamentario del PRI quedaron como titulares las senadoras Beatriz Paredes Rangel y Nuvia Magdalena Mayorga Delgado y como sustitutos Miguel Ángel Osorio Chong y Eruviel Ávila Villegas. Por parte del Grupo Parlamentario de Movimiento Ciudadano, como titulares se designó al senador Clemente Castañeda Hoeflich y a la senadora Patricia Mercado, y como sus sustitutos a Dante Delgado y Alejandra del Carmen León Gastélum. Del el PVEM, como titular será la senadora Alejandra Lagunes Soto Ruíz, y el senador Raúl Bolaños-Cacho Cué como su sustituto. Del Grupo Parlamentario del PT, como titular Alejandro González Yáñez, y como su sustituta a la senadora Martha Cecilia Márquez Alvarado. De Encuentro Social se desempeñará como integrante titular de la Comisión Permanente la senadora Katya Elizabeth Ávila Vázquez y como su sustituta la senadora Marcela Mora Arellano.

Del PAN son Santiago Creel Miranda, presidente de la Mesa Directiva; Annia Sarahí Gómez Cárdenas, Mariana Gómez del Campo Gurza, Armando Tejeda Cid y Luis Cházaro, del PRD pero que el PAN le cedió un lugar.

<https://www.elsoldemexico.com.mx/mexico/politica/congreso-aprueba-a-los-integrantes-de-la-comision-permanente-9337049.html>